

Las Facultades de Ciencias de la Salud (FCS) e Ingeniería y Arquitectura, de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), el Ministerio de Salud Pública y otras instituciones relacionadas con el tema del transporte en el país, dieron inicio a una campaña de seguridad vial y prevención de accidentes de tránsito, la cual tiene como lema “Piensa, Manéjate con prudencia”.



Autoridades de la Universidad Autónoma de Santo Domingo y representantes de instituciones partici

El acto inaugural de esta actividad, que se desarrollará durante los días 15 y 16 de marzo del corriente en el campus universitario, fue presidido por Rafael Nino Fèliz, vicerrector de Extensión de la UASD, en representación del rector, Iván Grullón Fernández; Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud; José Reyes Acevedo, decano de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura; Escarle Peña, directora de la Escuela de Salud Pública; José Manuel Puello, director de Salud Colectiva del Ministerio de Salud; así como también, por otros representantes de las instituciones participantes en la campaña.

Las palabras de apertura del evento estuvieron a cargo del doctor Mejía, quien señaló que esta campaña de prevención se enmarca en el proyecto “Universidad Saludable”, que ha puesto en marcha la dependencia que dirige, y que con la misma se busca concienciar a la población para que adopte una actitud de prudencia al conducir, tanto en la Semana Santa que se aproxima como de manera permanente.

Señaló que la imprudencia de los conductores, en sus distintas manifestaciones, son las principales causas de los accidentes de tránsito en el país, y que las secuelas que estos dejan en las personas afectan considerablemente su calidad de vida y productividad, convirtiéndose, además, en un problema de salud pública.



Público compuesto por autoridades universitarias, invitados, docentes, y estudiantes que dieron su

De su lado, la doctora Peña, en su condición de coordinadora del evento, ofreció detalles de las distintas actividades contenidas en el programa de la campaña, entre las cuales destacó la disertación de conferencias, exhibición de vehículos accidentados, proyección de videos, promoción de estilos de vida saludables, talleres de resucitación cardio-pulmonar, simulacro de rescate de víctimas de un accidente, entre otras.

En tanto que, el doctor Puello, en su condición de representante del Ministerio de Salud, hizo énfasis en que las muertes por accidentes de tránsito son de gran preocupación para la institución a la que pertenece, lo cual justifica su participación y compromiso con este tipo de iniciativas que tienen como propósito la prevención.

Al maestro Nino Feliz, le correspondieron las palabras de clausura de la actividad, ocasión que aprovechó para resaltar la importancia de la jornada de orientación, la cual a su entender pone de manifiesto el compromiso de la academia con los problemas que afectan a la sociedad.

Según un informe de la Organización Mundial de la Salud (OMS), la República Dominicana ocupa el segundo lugar en América Latina entre los países donde cada año mueren más personas por accidentes de tránsito

Esta iniciativa de prevención cuenta, también, con la participación y apoyo de instituciones como la Autoridades Metropolitana del Transporte (AMET), *Sistema Nacional de Atención a Emergencias*

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 16 de Marzo de 2016 09:57 - Última actualización Miércoles 16 de Marzo de 2016 10:18

---

y Seguridad 911

, Defensa Civil, Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC), Oficina Técnica de Transporte Terrestre (OTTT), empresas privadas, Organización Panamericana de la Salud (OPS), entre otras, y a nivel interno cuenta con la colaboración de los Equipos de Salud Mateo y Mateo y Frank Díaz.



Un vehículo accidentado en una institución que busca concienciar sobre el peligro de conducir de